

産山発 未来へ

文責 校長 井 正成



学園 HP も随時更新中です

《学校教育目標》

ふるさとを誇りとし 夢や目標に向かって 主体的に考え行動する 学園生の育成

1学期前半終了 明日から40日の夏季休業日になります

7月17日(水)実施の授業参観・PTA 例会等に、お忙しい中にご参加いただき、ありがとうございました。

本日で、1学期前半が終了し、明日から40日間の夏季休業日となります。

1学期前半は、体育大会や授業参観、7~9年生の中体連大会など、子ども達の姿を見ていただく機会が数多くあったかと思いますが、保護者の皆様には子ども達の様子はどのように映ったでしょうか。わずか4ヶ月ではありますが、目に見える成長を感じた部分と、課題がある中でも、何とかその課題を乗り越えようと努力してきた一人一人の子ども達の心の成長も必ずあったと思います。

7月22日(火)から24日(木)に保護者の方との面談を設定しています。是非、担任等と情報の共有をしていただいて、今後の子ども達の成長のための指導や支援に生かしていただければ幸いです。

産山村と産山学園が取り組んでいる教育について公開しました

7月3日(木)に、150名近くの教育関係者を迎えて、本村・本校の教育の様子を公開し、指導・助言を頂くことを目的とした「阿蘇教育事務所学校訪問」「阿蘇郡教育委員会連絡協議会指定「学力向上推進地域」産山学園研究発表会」が行われました。

当日は、授業を担当する全職員が授業を公開して、指導・助言を受けました。また、本校が授業力向上のために、これまで研究してきた内容や産山村と産山学園が積み重ねてきた特色ある教育活動について発表しました。

よかったですとして評価されたことは、子ども達の学習に向かう姿です。本校では「主体的に学習に取り組み、学びを深める子どもの育成」という目指す子供の姿を研究テーマとして、授業研究に取り組んでいます。その成果が子ども達の姿になって現れてきているものだと思います。また、これまで本村・本校で積み重ね、行政及び多くの村民の協力の下で取り組んできた特色ある教育(ヒゴタイ交流を核とした「英語教育」、子どもヘルパー活動などの「うぶやま学」、「チャレンジ学習」など)の成果も参加者から高い評価を得たものと思います。

一方で、課題として、子ども達の発言や発表の際に、やや声が小さく、元気がないような印象がありました。多くの来校者の前で緊張感もあったかと思いますが、緊張感のある場面でも自分の意志が人に伝わるように適切に表現する力は、将来、社会に出て仕事をしていく上でも大切な要素となります。このような課題改善に、学校としても力を入れて取り組んでいくべきと認識しており、子ども達や教職員でも共有し、みんなで意識をして力を付けていこうと決意を新たにして取り組んでいます。

※ 当日、駐車場整理、授業等でご協力頂いた保護者の皆様に心よりお礼申し上げます。

(裏面に続く)



ALT の先生が任期を終えて帰国されます

3年間 ALT として産山学園に勤務していただいた先生が、任期を終えられて8月上旬にアメリカに帰国されます。先生から保護者の皆様へのメッセージです。

暑い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

このたびアメリカに帰国することになり、産山を離れる前に、これまでのご支援に感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。

産山学園で過ごした時間は本当に楽しく、皆様の温かさにたくさん助けられました。ありがとうございました。

子どもたちはとても素敵で、英語を教えるのが毎日楽しみでした。

授業での元気な姿や積極的な姿勢は、ご家庭でのサポートがあつてこそだと思います。

次の ALT の先生にも、ぜひあたたかく接していただけたら嬉しいです。

この 3 年間、本当にありがとうございました。産山での思い出は、ずっと大切にします。

いつかまたお会いできるのを楽しみにしています。

先生は、産山に住居を構え、3年間とても熱心に、また、フレンドリーに子ども達に英語を指導していただきました。

先生のおかげで、英語を好きになった子ども達もたくさんいたことでしょう。

先生の、今後の人生が幸多きことを祈念して、お別れをしたいと思います。

なお、新しい ALT の先生を8月1日よりお迎えすることになっています。

教員業務支援員が新たに着任しました

熊本県では、本年度より、熊本市を除く全公立学校へ教員の業務を支援する職員の配置を進めています。これは九州では初で、全国でも3例目のことです。教職員や子供たちにとって、大変ありがたい人材の配置です。

本校にも、7月より配置され、勤務していただいています。

おもに、職員室で業務を行っています。新しい産山学園の職員として、どうぞよろしくお願ひします。

7月から8月にかけての主な行事予定

- 7月19日(土)～8月27日(水)…夏季休業日
- 7月22日(火)～24日(木)…教育相談、9年生三者面談
- 7月29日(火)…5～6年生が、○○小との海山交流に参加
- 8月 2日(土)…ヒゴタイ祭り(17:15より前期課程の子ども達がヒゴタイ太鼓を演奏)
- 8月 3日(日)～23日(土)…ヒゴタイ交流(8～9年生4名がタイ国での交流に参加)

※詳細は、学校からの通知でご確認願います。

※その他、夏季休業中は、ヒゴタイスポーツクラブやヒゴタイ太鼓の練習、教育委員会主催の夢塾、PTA のプール開放、学園消防団の活動が予定されています。それぞれの活動時間については別紙通知等でご確認ください。

夏季休業中のいろいろな体験や活動、人との出会いは、自分の世界を広げることになります。

体験したことや人との出会いが、新たな夢や目標をもつことにつながったり、今後の生き方のモチベーションにつながったりします。

子ども達にとってよき体験、よき出会いのある夏休みになればと思います。

※夏季休業中の連絡先

(問い合わせ等)平日は産山学園(25-2012)に(8月13日～15日は、閉庁のため職員は不在となります)

(休日の事故などで緊急に連絡が必要な場合)阿蘇警察署または教頭の携帯へご連絡ください。

※学校での諸活動の様子は学校ホームページに掲載し、随時更新していますのでご覧ください。

(表面上部の QR コードをご利用ください)